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“Ivo Gomes comigo tira a conta errada”, 
diz Domingos Filho
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“Retomada do Brasil depende 
de ajuste fiscal”, diz Genecias 
Noronha

Por unanimidade, Júnior do Citó 
é eleito presidente da Câmara 
Municipal de Boa Viagem

Prefeita Laís Nunes reúne-se 
com segurança pública de Icó

Prefeita Rozário Ximenes herda 
uma dívida de mais de 100 
milhões de ex-gestores em 
Canindé

Monica Aguiar toma posse para 
o seu segundo mandato
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• Cirurgia do olho e das palpebras 
• Microcirurgia da catarata com implante 

de linha dobrável 
• Aplicação da Yag-laser

• Campimetria Computadorizada 
• Ecobiometria • Mapeamento de retina
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Ortodontia é uma espe-
cialidade odontológi-
ca que corrige a po-

sição dos dentes e dos ossos 
maxilares posicionados de 
forma inadequada. Dentes 
tortos ou dentes que não se 
encaixam corretamente são 
difíceis de serem mantidos 
limpos, podendo ser perdi-
dos precocemente, devido 
à deterioração e à doença 
periodontal. 

Também causam um es-
tresse adicional aos mús-
culos de mastigação que 
pode levar a dores de ca-
beça, síndrome da ATM , 
apneia (disfunção respi-
ratória durante o sono). 
Tudo isso pode ser evitado 
e remediado com o uso do 
aparelho ortodôntico (apa-
relho dentário), se a causa 
de tais problemas for real-
mente à má formação, de-
verá ser constatada por um 
ortodontista profissional, 
que determinara se você 
poderá se beneficiar de um 
tratamento ortodôntico, 
com base em exame clíni-
co, modelos de gesso, fo-
tografias e radiografias es-

Como qualquer má-
quina ou músculo, o 
cérebro precisa de 

cuidados para funcionar 
corretamente. E algumas 
mudanças na rotina podem 
ajudar a estimulá-lo: use o 
relógio de pulso no braço 
direito, ande pela casa de 
trás para frente, olhe fotos 

Saiba mais sobre seus dentes
pecifica. As vantagens são 
várias do tratamento com 
o aparelho ortodôntico, a 
mais óbvia é, um sorriso 
mais bonito. 

Depois dessa, inúmeras 
são as vantagens em rela-
ção à saúde tais como al-
guns benefícios que todos 
pacientes podem esperar 
do tratamento: Melhoram 
na estética e no sorriso, 
Prevenção e tratamento 
de problemas e dores nas 
mandíbulas, Melhor diges-
tão, Melhor dicção e fala,  
Higienização mais fácil.

Quais são os cuida-
dos pessoais básicos para 
quem usa aparelho orto-
dôntico?  

Evite roer unhas e mor-
der canetas e lápis. Além 
disso, evite mexer ou cutu-
car o aparelho, evite comer 
doces duros ou grudentos 
demais, como: balas, chi-
cletes e pirulitos. Quando 
for comer frutas ou vege-
tais, corte-os em pedaços. 
Caso seu aparelho solte 
o fio ou o bracket, utilize 
cera ortodôntica para evi-

tar feridas na boca. Depois 
é só informar o dentista/
ortodontista o ocorrido 
para que ele faça a manu-
tenção do aparelho. 

No dia que for feita a 
manutenção do seu apa-
relho, ingira alimentos lí-
quidos e pastosos, ajuda a 
minimizar o desconforto. 
Utiliza escovas interden-
tais, elas foram desenvol-
vida para a remoção eficaz 
da placa bacteriana e dos 
resíduos que ficam entre os 
dentes e ao redor do apa-
relho ortodôntico, é reco-

mendado o uso do fio den-
tal do tipo passa fio.

Um bom ortodontista é 
aquele que cobra um pre-
ço justo pelo seu traba-
lho e trabalha justamente 
pelo que cobra. Dê uma 
pesquisada em diversos 
ortodontistas antes de es-
colher com qual deles ini-
ciar o tratamento com o 
aparelho dentário. Além 
do preço, procure tirar dú-
vidas como, se o ortodon-
tista tem especialização no 
tratamento com aparelhos 
dentários.

Como cuidar da saúde do corpo 
e da mente
Especialistas da medicina dão dicas e truques para você melhorar a saúde física e mental. Confira

de cabeça para baixo, veja 
as horas num espelho, faça 
um novo caminho para ir ao 
trabalho, decore uma pa-
lavra nova por dia.” Carlos 
Maurício Prado, especialis-
ta em Ginástica Cerebral.

“Conheça o seu corpo; 
ele nos avisa com sinais 
as necessidades importan-

tes, como comer (fome) e 
dormir (sono). No caso da 
dor, por exemplo, é um avi-
so para buscar a sua causa 
real, portanto nunca ignore 
a dor ou suprima com dro-
gas sem procurar a raiz” 
Jason Gilbert, quiropraxista 
do Instituto Internacional 
de Quiropraxia.

“Dedicar alguns minu-
tos da manhã à mente é 
uma formula eficaz para 
conseguir mais disposição. 
Ao acordar, tente relaxar, 
meditar e mentalizar com 
muita calma o que você 
vai fazer durante o dia, as-
sim, evita o cansaço físico 
e mental”. Bokkulla Rama-
chandra Reddy, especialista 
em Ayurveda.

“Quando estiver doen-
te, procure pensar em ou-
tras coisas e se envolva em 
atividades diferentes. Faça 
cursos, exercícios e esteja 
sempre estimulando o cé-
rebro com algo novo. Des-
sa forma, nos preocupamos 
menos e sofremos menos” 
Manoel Jacobsen, chefe do 
grupo de Dor do Hospital 
das Clínicas da Faculdade de 
Medicina da Universidade de 
São Paulo (HC/ FMUSP).

“Dormir é essencial 
para restaurar a atividade 
cerebral. O recomendado 
para adultos é de seis a oito 
horas por dia, do sono que 
chamamos de reparador.” 
Sérgio Tufik, diretor do Ins-
tituto do Sono de São Paulo.



por Ulisses Lima
www.twitter.com/ulisses_lima55
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O Conselheiro Domingos 
Filho, que tem relevan-
te folha de serviço(s) 

prestado(s) ao Estado do 
Ceará, seja como advogado 
municipalista (início da car-
reira jurídica), deputado es-
tadual por quatro legislatura 
consecutiva, presidente da 
Assembleia Legislativa por 
duas oportunidades e, ex vi-
ce-governador cearense, con-
cedeu entrevista exclusiva ao 
jornalista Wagner Mendes, do 
Jornal O Povo, onde abordou, 
em resumo, a conjectura atu-
al do Tribunal de Contas dos 
Municípios – TCM; suas diver-
gências com os irmãos Ferrei-
ra Gomes; a disputa jurídica 
para não deixar que o TCM 
seja extinto por decisão polí-
tica e revanche do Governa-
dor do Ceará, Camilo Santa-
na; a importância da Corte de 
Contas para os cidadãos cea-
renses e, finalmente, mandou 
um recado certeiro ao ex-de-
putado Ivo Gomes – recém 
eleito prefeito de Sobral, que 
tem por costume, chamar os 
desafetos e ex-companhei-
ros de picaretas, desonestos, 
analfabetos, pilantras, quan-
do alguns divergem de suas 
posições políticas e desejos 
pessoais.

“Comigo esse rapaz 
tira a conta errada”, 

anunciou 
Domingos Filho.

CEARÁ

Eunício dispensou cota parlamentar e gerou economia 
aos cofres públicos em 2016

O parlamentar ainda figura na lista de senadores mais assíduos em 2016

“Ivo Gomes comigo tira a conta errada”, 
diz Domingos Filho

PERFIL
Domingos Filho Foi eleito 

dia 6 de janeiro, Presidente 
do Tribunal de Contas dos 
Municípios – TCM, para o bi-
ênio 2017-2018.

É casado com a advoga-
da e ex-prefeita de Tauá, 
Patrícia Aguiar, que preside 
o Partido da Mulher Brasilei-
ra – PMB, em todo o Estado 
do Ceará. Pai do advogado 
e Deputado Federal, Domin-
gos Neto, presidente do PSD 
– Partido Social Democrático.

Poeta, advogado, ora-
dor articulado, habilidoso e 
aberto ao diálogo, preparado 
intelectualmente e vocacio-
nado à vida pública, o novo 
presidente do TCM também 
não foge a luta e nem ao tra-
balho cotidiano.

Cauteloso, mas bom de 
briga, fã ardoroso do poeta 
Patativa do Assaré, em sua 
posse na principal cadeira 
do TCM diante de uma mul-
tidão que se juntou de todos 
os municípios cearenses, 
invocou sua verve literária 
para definir aquele impor-
tante momento de sua vida, 
onde declamou de improviso 
como um verso endereçado 
aos seus algozes, para dizer 
que como bom nordestino, 
“não esmorece e procura 
vencer”:

Eu sou de uma terra que o 
povo padece

Mas não esmorece e pro-
cura vencer.

Da terra querida, que a 
linda cabocla

De riso na boca zomba no 
sofrer

Não nego meu sangue, 
não nego meu nome

Olho para a fome, per-
gunto o que há?

Eu sou brasileiro, filho do 
Nordeste,

Sou cabra da Peste, sou 
do Ceará.

(Patativa do Assaré).

LEIAM NA ÍNTEGRA A EN-
TREVISTA DO CONSELHEIRO 
DOMINGOS FILHO

Recém-rompido com os 
irmãos Ferreira Gomes, o 
agora presidente do Tribunal 
de Contas dos Municípios do 
Ceará, Domingos Filho, assu-
me um mandato de dois anos 
à frente do TCM, mas que 
pode ser encerrado em me-
nos de um mês. A aprovação 
da PEC 2/2016 que extinguiu 
a Corte de contas está com 
seus efeitos suspensos por 
uma medida cautelar da mi-
nistra do Supremo Tribunal 
Federal (STF), Cármen Lúcia. 
O pleno do STF deverá anali-
sar a matéria em fevereiro, 
na volta do recesso. A posse 
do conselheiro foi marcada 
pela ausência de autoridades 
e a presença de lideranças 
de oposição ao governador 
Camilo Santana (PT). Domin-
gos Filho falou sobre a posse.

O POVO – O senhor as-
sume um mandato de presi-
dente do Tribunal de Contas 
dos Municípios que pode ter 
durabilidade de um mês no 
caso de o pleno do Supremo 
Tribunal Federal (STF) deli-
berar por outro entendimen-
to, contrariando a liminar da 
presidente Cármen Lúcia que 
suspende todos as consequ-
ências da aprovação da PEC 
2/2016.

Domingos Filho – Não 
tenho nenhuma expectativa 
que seja assim. Pelo contrá-
rio. Nós temos uma decisão 
do Supremo Tribunal Fede-
ral que suspendeu como um 

todo a decisão da Assembleia 
Legislativa do Ceará. Natu-
ralmente se a Assembleia 
insiste em descumprir a de-
cisão do Supremo Tribunal 
Federal é claro que vamos 
buscar o mesmo remédio que 
adotamos agora.

OP – A sua posse não teve 
representantes da Prefeitura 
da Capital, nem do Governo 
do Estado, nem da Assem-
bleia Legislativa. Como o 
senhor reage a esse “aban-
dono”?

Domingos – Com muita 
satisfação. Se eles são nossos 
algozes, não seriam bem-vin-
dos.

OP – A disputa pela presi-
dência do TCM, que acabou 
interferindo na eleição da 
Mesa Diretora na Assembleia 
Legislativa, foi minada por 
denúncias de interferências 
políticas do Tribunal nas pre-
feituras do interior. Tradicio-
nalmente, há essa interfe-
rência?

Domingos – Isso é uma 
inverdade. Não há um funda-
mento a não ser uma denún-
cia falaciosa do senhor Ivo 
Gomes, que é useiro e vezei-
ro em atingir as pessoas que 
serviram a ele e agora não 
servem mais. Como ele fez 
com o Tasso Jereissati, que 
deu tudo a eles e que hoje 
não vale nada, como ele fez 
com Eunício Oliveira, como 
ele fez com a Luizianne Lins 
e como ele agora quer fazer 
comigo. Mas comigo ele tira 
a conta errada.

OP – Como vai ser o seu 
mandato na presidência do 
Tribunal no caso do órgão 
não ser extinto?

Domingos – Aberto para 
a sociedade, aberto no com-
bate à corrupção, e lutando 
com todas as forças para 
manter o órgão e enfrentan-
do quem precisar enfrentar. 
Eu tenho obrigação de defen-
der o Tribunal.

Por Wagner Mendes, 
Repórter de O Povo

BRASÍLIA

O líder do PMDB, sena-
dor Eunício Oliveira 
(CE) encerrou as ativi-

dades legislativas de 2016 
registrando economia aos 
cofres públicos. É que mais 
uma vez, durante todo o 
ano, o peemedebista dis-
pensou o uso da Cota para 
Exercício da Atividade Par-
lamentar (CEAP), recurso 
disponibilizado pelo Sena-
do para custear os gastos 
de cada um dos 81 senado-
res com o exercício de seus 
mandatos.

De acordo com o site da 
Transparência do Senado, 
Eunício dispensou em 100% 
o uso do recurso. Na página 

eletrônica é possível conferir 
que o parlamentar decidiu 
não pedir ressarcimento com 
aluguel de imóvel destinado 
para escritório político no 
estado pelo qual foi eleito, 
nem com aquisição de ma-
terial de consumo, com pas-
sagens aéreas, hospedagem, 
locomoção, divulgação da 
atividade, entre outras des-
criminações que são permiti-
das pelo Senado.

Ainda conforme a Trans-
parência do Senado, Eunício 
está entre os parlamentares 
que abriu mão também do 
auxílio moradia, do gasto 
com viagens oficiais e diá-
rias. Iniciativa que vem a 

contribuir com o atual ce-
nário econômico pelo qual 
o País atravessa. É necessá-
rio que cada agente e órgão 
público façam sua parte e 
colabore com a redução dos 
gastos.

Os valores da CEAP va-
riam de senador para outro 
devido ao estado pelo qual 
foi eleito. A média está em 
torno de R$ 34 mil mensais. 
Entre as despesas que podem 
ser indenizadas com a Cota 
estão passagens aéreas; tele-
fonia; despesas com locomo-
ção, contemplando locação 
ou fretamento de aerona-
ves, veículos automotores e 
embarcações, contratação 

de consultorias e trabalhos 
técnicos e divulgação da ati-
vidade parlamentar.

Assiduidade
Eunício também está en-

tre os senadores com maior 
presença nas sessões realiza-
das pelo Senado. De acordo 
com levantamento da Re-
vista Congresso Em Foco, o 
senador cearense registrou 
apenas uma única ausência 
justificada durante todo o 
exercício parlamentar em 
2016. Do total de 81 sena-
dores, apenas dois registra-
ram presença em todas as 
sessões, e cinco registraram 
uma única falta.

Ano Novo: 
Esperança renovada

O ano de 2016 deixou, em muitos de nós, o sabor 
amargo de um tempo com manchas negras a 
pairar sobre toda a humanidade: os efeitos de 

uma crise económica e social que teima em mar-
car presença, as guerras, os atentados terroristas, 
o drama dos refugiados, os atropelos continuados à 
dignidade da pessoa humana, as desigualdades gri-
tantes, as agressões  ao  ambiente, etc, etc.

Mas,  ao entrar em 2017, não podemos deixar que 
uma onda de pessimismo tolhe o nosso coração e 
a nossa alma, até porque começam a surgir alguns 
sinais ténues, em várias áreas que podem alimentar 
a nossa esperança que estamos a caminhar para um 
“Um Mundo Melhor”.

Na esteira das reflexões do Papa Francisco, na 
encíclica Louvado Sejas, foi possível que 196 paí-
ses formulassem um pacto universal que coloca o 
“mundo” na direção de um futuro sem emissões de 
carbono, adaptável, próprio é justo.

É também um sinal de esperança, a emergência 
e a influência crescente da figura do Papa Francis-
co, cuja voz é escutada com atenção. A Humanidade 
necessita de gente sábia, ponderada e amorosa com 
capacidade para propor as mudanças inadiáveis. Re-
centemente, para a celebração do dia Mundial da 
Paz (1º de janeiro), o Papa Francisco fazia um apelo 
para que sejamos firmes e empenhados, a não per-
camos  a esperança e trabalhemos pela Paz.

Neste domínio da luta pela paz, terreno muito di-
fícil de atuar, começam a surgir vozes que defendem 
mais o diálogo que as ações bélicas para dirimir os 
conflitos existentes. Por outro lado, as ações con-
juntas de colaboração entre vários Estados estão a 
ser substituídas por respostas individuais.

No que respeita ao drama dos refugiados, cons-
tituem sinais de esperança, as manifestações de so-
lidariedade que têm ocorrido em muitos países eu-
ropeus, entre os quais Portugal. A solidariedade do 
Povo contagia os que detêm o Poder.

Temos mais alguns exemplos de situações con-
cretas que podem alimentar a nossa esperança em 
2017. Se todos quisermos os votos que fizemos na 
noite de Ano Novo e que desejamos aos nossos fami-
liares e amigos: Feliz Ano Novo, terão todo o sentido 
tambem onde vivemos.

# Regional
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O senador Tasso Je-
reissati (PSDB) e o 
deputado federal 

e presidente estadual 
do PSD, Domingos Neto, 
se reuniram no mês de 
dezembro para debater 
o novo momento polí-
tico que passa o estado 
do Ceará. Durante o en-
contro, que aconteceu 
no escritório do senador 
tucano em Fortaleza, fo-
ram discutidos temas po-

O 
Vereador Alaor Mota 
disse em seu pronun-
ciamento na Câmara 

de vereadores que a insa-
tisfação é muito grande 
de visitantes e moradores 
em decorrência da falta 
de dinheiro em alguns fi-
nais de semana nos caixas 
eletrônicos da agência do 
Banco do Brasil em Tauá.

O vereador disse que é 
uma falta de respeito do 
Banco para com os clien-
tes, até porque a agência 
deveria se programar para 
o final de semana ou am-
pliar seus caixas eletrô-
nicos para atender a de-
manda do município.

Alguns finais de semana 
e até mesmo na semana, 
os tauaenses são força-
dos a se deslocar de nos-
sa cidade a fim de sacar 
dinheiro e realizar outros 
serviços bancários. Nas 
últimas semanas de 2016, 
os caixas eletrônicos es-
tavam com o atendimen-
to indisponível, onde até 
visitantes enfrentaram 
essa nossa dificuldade, 
que tem se tornado roti-
na durante quase todas 

A 
Feira Livre voltou a 
funcionar no centro 
de Tauá em seu local 

tradicional no primeiro 
sábado do ano, dia 07, na 
rua Domingos Gomes, en-
tre as ruas Dondon Feito-
sa e Nenen Borges, fren-
te ao mercado Público, 
conforme compromisso 
assumido pelo prefeito 
em campanha.

Segundo informações, 
o prefeito Carlos Windson 
autorizou a volta da feira 
que estava proibida há 
quase 8 anos. Na época, 
o prefeito Odilon Aguiar 
construiu um mercado 
para que os feirantes e 
permissionários fizessem 
uso, vetando a comercia-
lização dos produtos em 
via pública. Com a proi-
bição das vendas na rua, 
a feira foi extinta.

Tasso e Domingos Neto debatem 
“novo momento político”

líticos a nível nacional e 
no estado do Ceará.

“Nós conversamos so-
bre esse novo momen-
to político, alinhamos 
pensamentos e ações. O 
mais importante é que 
trabalharemos em con-
junto para trazer melho-
rias para o Ceará e sua 
população”, resumiu Do-
mingos Neto.

Fora da base
Domingos Neto estava 

na base de apoio do go-
vernador Camilo Santa-
na e atuava em conjun-
to com o grupo liderado 
pelos irmãos Cid e Ciro 
Gomes.

O rompimento, no en-
tanto, aconteceu diante 
do embate pela presidên-
cia da Assembleia Legisla-
tiva que dividiu aliados no 
confronto entre as candi-
daturas de Sérgio Aguiar e 
Zezinho Albuquerque.

Não se adequando ao mercado 
público, Feira Livre volta às ruas 
de Tauá com muito forró e caldo 
de cana

Vereador Alaor Mota reclama do 
mau atendimento do Banco do 
Brasil em Tauá

as semanas”, reclamou o 
vereador.

A população sofre com 
a falta do atendimen-
to nos finais de semana, 
não só quando da falta de 
dinheiro, mas os caixas 
têm apresentado sistema 
indisponível para outros 
serviços bancários. O ve-
reador pediu que a popu-
lação prejudicada fizesse 
a reclamação pelo SAC da 
ouvidoria geral do Banco 
do Brasil, pois só assim 
a direção geral do Banco 
terá acesso direto as re-
clamações já realizadas 
em agência.

“Conversei com ge-
rência do Banco e nos foi 
repassado que devemos 
levar à reclamação a dire-
ção geral do Banco. Espe-
ramos que essa situação 

venha ser solucionada o 
mais rápido possível, mui-
tas pessoas têm nos co-
brado uma solução e como 
sou um vereador eleito 
pelo o povo e porta voz do 
povo estarei sempre bus-
cando dias melhores para 
a nossa população”, con-
cluiu o vereador.

Alaor pediu apoio dos 
colegas vereadores que 
em conjunto fizessem a 
reclamação e protocolas-
sem o pedido de amplia-
ção dos caixas eletrônicos, 
que ele e alguns represen-
tantes da casa legislativa 
fossem até a direção geral 
do Banco do Brasil discu-
tir o que deve ser feito, e 
assim, solucionar essa di-
ficuldade junto à principal 
instituição financeira do 
município.

Aconteceu na tarde 
do dia 1º de janeiro, 
assim como vários 

outros municípios pelo 
país, a posse do novo 
prefeito do município de 
Novo Oriente. 

Vanaldo Moura e seu 
vice Valdecy Coelho, que 
já foi prefeito na base de 
governo anterior, se pro-

Posse de prefeito de Novo Oriente 
lota as ruas da cidade

nunciaram na prefeitura 
da cidade e apareceram 
com direito a fala para 
com os populares. 

O fato curioso se deu 
pela grande presença da 
população nas ruas, prin-
cipalmente na rua em 
frente ao prédio da pre-
feitura municipal.

Vanaldo Moura e Val-

dey Coelho acabaram 
com um império de quase 
30 anos da base da famí-
lia Coelho, e prometem 
realizar mudanças drás-
ticas na administração 
municipal e desenvolver 
a cidade com geração de 
emprego e renda, valori-
zando a educação e pro-
jetos sociais.

A feira em seu pri-
meiro dia contou com a 
venda de galinha caipi-
ra, queijo, mel, pastel, 
caldo de cana, vestu-
ário com preços bem 
abaixo das lojas e mui-
ta animação com forró 
tocando desde as 7hs 
da manhã.

A volta da feira livre 
faz parte de uma das 

promessas de campa-
nha do prefeito Carlos 
Windson, que se desta-
ca entre suas principais 
propostas a de reduzir 
impostos em até 50%, 
criação de um bolsa fa-
mília municipal, bolsa 
universitária e disponi-
bilidade de horas de tra-
tor para agricultores da 
zona rural do município.
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O 
prefeito Filho No-
ronha, ao lado do 
vice-prefeito Jú-

nior Noronha, se reuniu 
nos primeiros dias de 
gestão em seu gabinete, 
para nomear o novo se-
cretariado da Adminis-
tração Municipal que ao 
seu lado deve comandar 
o município de Parambu 
pelos próximos 4 anos.

Assim como seus an-
tecessores, que desde 
a época de seu irmão 
quando prefeito, o depu-
tado Genecias Noronha, 
tem colocado confiança 

Com recursos em caixa e mais de R$ 6 milhões em obras, 
prefeito Filho Noronha anuncia equipe

em cidadãos que tenham 
vínculos familiares ou 
prestaram seus relevan-
tes serviços no município 
para compor sua equipe 
de gestão.

Filho Noronha recebe 
a prefeitura com obras 
e ações que serviram 
de modelo para muitas 
campanhas eleitorais do 
último pleito que ele-
geu prefeitos por todo o 
Brasil. O prefeito vai co-
mandar uma gestão com 
os recursos em caixa, o 
que difere da realidade 
de muitos outros muni-

cípios do estado, que os 
prefeitos saíram devendo 
salários de servidores e 
em débito com fornece-
dores.

Na oportunidade que 
apresentou sua equipe, 
o prefeito Filho Noro-
nha reinaugurou o prédio 
onde funcionará a pre-
feitura, localizado em 
frente o calçadão Antô-
nio Joaquim Noronha, 
contando com modernas 
instalações.

“Estou preparado 
para assumir o cargo 
que me foi confiado pelo 

povo de Parambu e peço 
dedicação e empenho da 
equipe de secretários, 
pois faremos um grande 
trabalho buscando o de-
senvolvimento de nosso 
município e dando qua-
lidade de vida para toda 
a população parambuen-
se”, falou o prefeito Fi-
lho Noronha.

Nomeações:
Chefe de Gabinete – 
Róbson Mateus Noronha
Secretaria de Educação 
– Antonia Keyla Gomes 
Torquato

Secretaria Adjunto de 
Educação – Francisco Já-
cson Pereira Rosado
Secretaria de Saúde – 
Maria Enilzete Noronha
Secretaria de Estrutura 
e Desenvolvimento Eco-
nômico – Antão Roques 
de Freitas
Secretaria de Cultura – 
Guilhermina Venuira Cos-
ta Sousa
Secretaria de Esportes – 
Francisco Júlio Neto (Jú-
lio Freitas)
Secretaria de Gestão Or-
çamentária e Financeira 
– Aldemir Cavalcante Mota

Secretaria Institucional 
de Governo – Huander-
son Feitosa Moreira
Secretaria Adjunta Ins-
titucional de Governo – 
Angela Maria Feitosa
Secretaria de Agricultu-
ra – Wandenberg Costa
Diretor da Divisão e or-
ganização de Controle 
Financeiro – Vanderley 
Pereira Diniz

Ficando para ser de-
finidas as Secretarias de 
Meio Ambiente e Recur-
sos Hídricos, Trabalho e 
Assistência Social e Pla-
nejamento.

O prefeito Filho Noronha recebeu das mãos de Keylly Noronha a prefeitura com recursos em caixa e obras que ultrapassam 
o valor de 6 milhões de reais por todo o município

O deputado federal 
Genecias Noronha 
alertou que a re-

tomada da economia 
brasileira vai depender 
da execução do ajuste 
fiscal proposto pelo go-
verno, mas sugeriu que 
mais medidas, entre elas 
reformas estruturais, 
seriam necessárias para 
assegurar a sustentabili-
dade econômica do país 
no futuro.

“A implementação 
bem-sucedida da estra-
tégia de ajuste fiscal e 
outras ações de política 
econômica devem con-

“Retomada da economia depende de ajuste fiscal”, diz 
Genecias Noronha

tribuir para fortalecer a 
confiança e ajudar a re-
cuperar a confiança do 
brasileiro, criando a base 
para que o crescimento 
positivo volte a ocorrer 
em 2017”, diz o deputa-
do. “É preciso favorecer 
um ajuste que reduza a 
pressão fiscal de longo 
prazo. Realizar reformas 
estruturais que reduzam 
a complexa estrutura de 
destinação dos recursos 
e determinar limites para 
o crescimento de gastos 
de áreas (como saúde e 
educação), teriam bene-
fícios de longo prazo”.

Entre as reformas de-
fendidas pelo deputado, 
esta a simplificação dos tri-
butos, a melhoria da aloca-
ção de recursos, a reforma 
previdenciária e a revisão 
da fórmula de indexação 
do salário mínimo.

“Reformas estruturais 
amplas são fundamentais 
para melhorar a capaci-
dade produtiva do país, 
especialmente ao reduzir 
o custo de fazer negócios 
e fomentar os investi-
mentos, e ancorar um 
crescimento equilibrado, 
sustentado e forte”, fina-
lizou Genecias Noronha.
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A prefeita de Canin-
dé, Rozário Ximenes 
(PMDB), informou 

em coletiva, ter recebido 
o município com folha de 
pagamento atrasada, au-
sência do sistema de co-
municações, R$ 5 milhões 
de apropriação indébita 
de consignados, fornece-
dores em atraso e uma dí-
vida da ordem de R$ 100 
milhões de reais.

O demonstrativo fi-
nanceiro apresentado 
pela prefeita à imprensa, 
aponta uma dívida interna 
fundada e contratada a 
longo prazo de R$ 82 mi-
lhões e uma dívida interna 
a curto prazo de R$ 18 mi-
lhões, o que totaliza mais 
de R$ 100 milhões, heran-
ça de gestões anteriores.

Além da dívida acu-
mulada, a prefeita Ro-

Em entrevista à im-
prensa, o prefeito de 
Crateús, Marcelo Ma-

chado, comentou sobre 
os levantamentos ini-
ciais que sua administra-
ção tem realizado acer-
ca das dívidas deixada 
pela gestão passada de 
Mauro Soares e Carlos 
Felipe, e já há indícios 
de uma grande dívida. 
O prefeito afirma que o 
caso ainda terá maiores 
levantamentos e diz que 
o caso é entristecedor.

“Peço cautela ao 
povo de Crateús… esta-
mos fazendo levanta-
mento… Recebemos uma 
preliminar que pra mim 
foi muito entristecedo-
ra… R$ 62 milhões de 
reais no que diz respeito 
ao INSS e FGTS, aliás Pa-
sep… Faltou um zelo ao 
povo de Crateús”, disse 
o prefeito, além de dizer 
que Crateús não merecia 
isso. “O povo tem de to-
mar conhecimento… Era 
para as ruas serem todas 
asfaltadas… Era para so-
brar dinheiro para obras 

A Prefeitura de Qui-
terianópolis já li-
berou a ponte da 

localidade São Miguel 
para tráfego de veículos 
e pedestres. Com inves-
timento superior a R$ 
132 mil, a obra vai be-
neficiar moradores das 
localidades São Miguel I 
e II, Missão e Paulinos, 
em Quiterianópolis.

A Autarquia Municipal 
de Trânsito de Qui-
terianópolis iniciou, 

dia 04, um trato educa-
tivo com condutores de 
veículos que circulam 
pelas principais ruas do 
centro da cidade. 

De acordo com o co-
ordenador de Trânsito, 
Lailson Vale, o objetivo 

Prefeitura de Quiterianópolis 
libera ponte do São Miguel 
para tráfego

Além disso, a obra con-
templa também morado-
res das localidades Santa 
Luzia, Açude dos Maia e 
Milagres, no vizinho muni-
cípio de Tauá, que sempre 
usam aquela estrada para 
vir fazer compras na feira 
de Quiterianópolis.

Dr. Barreto destaca a 
importância das passa-
gens molhadas nestas es-

tradas, facilitando a liga-
ção das comunidades com 
a sede do município. “São 
obras que vão facilitar o 
deslocamento de pessoas 
e o transporte de produ-
tos. Além disso, é através 
das estradas que as loca-
lidades rurais têm acesso 
aos serviços de educação, 
saúde e lazer”, ressaltou.

Por Cícero Lacerda

Agentes de trânsito de 
Quiterianópolis realizam 
trabalho educativo

é organizar o estaciona-
mento de carros e motos 
e a parada dos veículos 
que fazem transportes de 
mercadorias para comér-
cios. “Queremos diminuir 
o transtorno causado pe-
los veículos estacionados 
em locais proibidos e de 
forma inadequada e tam-
bém os problemas causa-

dos pela parada de veícu-
los que fazem transporte 
de cargas”, ressaltou. 

Antes de iniciar as 
atividades, os agentes 
conversaram com alguns 
comerciantes do centro, 
pedindo o apoio e a co-
laboração deles para que 
o trabalho seja realizado 
de forma eficaz.

Prefeita Rozário Ximenes 
herda uma dívida de mais de 
100 milhões de ex-gestores em 
Canindé

zário revelou que, além 
de dívidas, conta com 
bloqueios judiciais em 
receitas correntes futu-
ras. Diante desse qua-
dro, anunciou “profun-

do ajuste na máquina”. 
Ela não detalhou o que 

vai ser feito, mas assegu-
rou que a prioridade é co-
locar em dia o salário dos 
servidores.

Gestão anterior de Crateús 
deixa dívida de mais de 
R$ 60 milhões

importantes… Crateús 
está sofrido…”.

Com maiores levan-
tamentos, a dívida pode 
ser muito maior, e o 
caso já tem causado 
repercussão em toda a 
região.  Mauro Soares e 
Carlos Felipe ainda não 
se pronunciaram sobre o 

caso. De acordo com in-
formações, Carlos Felipe 
pretende ser candidato 
a Deputado novamente, 
e a divulgação dos le-
vantamentos por parte 
da atual administração 
municipal tem causado 
uma imagem negativa do 
político.
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O vereador Junior 
do Citó é o novo 
presidente da Câ-

mara Municipal de Boa 
Viagem pelos próximos 
dois anos.

A decisão foi tomada 
após eleição que con-
sagrou de forma unani-
me com os votos dos 15 

O prefeito reeleito 
do município de 
Monsenhor Ta-

bosa, Jeová Madeiro 
(PDT), apresentou no 
início do mês, os no-
mes que vão compor o 
quadro da prefeitura 
na gestão 2017/2020. 
Apenas as secretarias 
de Assistência Social e 
Obras sofreram altera-
ções. Cerca de 50% da 
equipe, 4 secretarias 
serão administradas 
por mulheres.

Para concluir a lista 
de secretários, falta 
ser anunciado apenas o 
nome que irá ocupar a 
Secretaria de Adminis-
tração e Finanças, an-

No dia 1º de janei-
ro, a Câmara Mu-
nicipal de Boa Via-

gem empossou os 15 
vereadores eleitos em 
2016, o vice-prefeito e 
a prefeita Aline Vieira.

Após o juramento, 
todos os representan-
tes do legislativo e a 
prefeita ao lado de 
seu vice, participaram 
da votação que se deu 
para a escolha da mesa 
diretora do biênio 
2017/18.

Junior do Citó foi 
eleito por unanimida-
de em chapa formada 
como sendo Presiden-
te, Ceiça Araújo como 
vice, Arnaldo Caval-
cante primeiro secre-

Jeová Madeiro anuncia secretariado para a 
nova gestão em Monsenhor Tabosa

tes ocupada pelo secre-
tário Wilson Madeiro.

Durante o anúncio, 
Jeová destacou o que 
considera ser a melhor 
formação de secreta-
riado para Monsenhor 
Tabosa. Ele reafirmou 
que entre as metas ad-
ministrativas da nova 
gestão estão o atendi-
mento de qualidade a 
população.

“Entre os critérios 
utilizados para escolha 
dos secretários foram 
considerados a parte 
técnico-administrati-
vo e o conhecimento 
do município e de sua 
população”, disse o 
prefeito.

VEJA A LISTA DE GESTORES
- Soraia Pedrosa Carlos Madeiro 

 Secretaria de Recursos Hídricos e Meio Ambiente

Teresinha Pereira da Silva (Teka Potyguara) 
Secretaria de Cultura

Joaquim de Sousa Madeiro
Secretaria de Educação

- Gerardo Leitão Melo 
Secretaria de Obras e Serviços Públicos

Celi Regina Lima Bezerra Saraiva 
Secretaria de Saúde

Leticia Maria Pontes Gois 
ecretaria do Trabalho e Assistência Social

Indefinida
- Secretaria de Administração e Finanças 

Francisco Sérgio Monteiro Melo
Secretaria de Agricultura

 Amaury Leitão Melo Filho
Chefe de Gabinete

Por unanimidade, Júnior do Citó 
foi eleito presidente da Câmara 
Municipal de Boa Viagem

parlamentares, apro-
vando em chapa única 
a nova mesa diretora 
da casa.

A mesa diretora ficou 
composta pelos seguin-
tes vereadores: Junior 
do Citó – Presidente, 
Ceiça Araújo – Vice, Ar-
naldo Cavalcante – 1º 

Secretário e Ismael Fra-
goso – 2º Secretário.

Após especulações e 
nomes postos à disputa 
da mesa diretora, os ve-
readores se uniram em 
busca do bem coletivo 
e de tratar os trabalhos 
no poder legislativo de 
forma amena.

Primeira prefeita de Boa Viagem 
é empossada

tário e Ismael Fragoso 
segundo secretário.

Após a solenidade 
de posse e eleição da 
Câmara, no pátio da 
prefeitura municipal 
houve a cerimónia de 

transmissão de cargo, 
onde a prefeita Aline 
Vieira discursou e logo 
em seguida adentrou 
ao prédio, oficializan-
do o primeiro dia de 
mandato.
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MOMBAÇA

PEDRA BRANCA

O prefeito Ecildo Filho 
autorizou dia 12 de 
janeiro o pagamento 

do salário extra aos Agen-
tes Comunitários de Saúde 
de Mombaça e também o 
repasse do incentivo men-
sal aos mesmos.

Conhecido como 14º 
salário, o incentivo faz 

O Prefeito de Acopia-
ra, Antônio Almeida, 
anunciou que decre-

tou Estado de Urgência e 
Emergência no âmbito da 
Administração Pública Mu-
nicipal, tendo em vista que 
os serviços básicos voltem 
a funcionar de forma digna 
para a população, devido 
à forma como foi encon-
trado o município com lixo 
espalhado pelas ruas, falta 
de medicamento, falta de 
materiais de limpeza e ve-
ículos sucateados.

Segundo o prefeito An-
tônio Almeida, o objetivo 
é garantir o pleno funcio-

O Prefeito Antônio Al-
meida juntamente 
com a nova vice-pre-

feita Dra. Ana Patrícia 
tomaram posse no fim da 
tarde do dia 1º e irão ad-
ministrar o município de 
Acopiara pelos próximos 4 
anos. A cerimônia aconte-
ceu no Auditório do Centro 
Social e contou com uma 
grande participação de 
populares. O evento tam-
bém ficou marcado como 
a primeira transmissão de 
cargo da história do mu-
nicípio, que o ex-prefeito 
não participou presencial-
mente, mas nada que aba-
lasse o novo prefeito. 

Na ocasião, Antônio 
Almeida anunciou a sua 
equipe de secretariado 
que vai compor o primei-
ro escalão de sua admi-
nistração: Chagas Neto 
(Meio Ambiente); Cícero 
Ramos (Cultura); Gleirton 
Dias (Gabinete); Jonathas 
Pinho (Procurador); Fábia 
Almeida (Ação Social); 
Robinho Almeida (Edu-
cação); Salete Moreira 
(Finanças); Francisco Tei-
xeira (Infraestrutura) e 
Luciane Tavares (Saúde). 
O nome do novo secretá-
rio da Agricultura não foi 
divulgado.

Em seu discurso de pos-
se, Antônio Almeida agra-
deceu os familiares que 

Prefeito Ecildo Filho autoriza 
pagamento do 14º salário a agentes 
comunitários de saúde em Mombaça

parte de um conjunto de 
ações voltado para a va-
lorização dos ACS no mu-
nicípio. A medida, além 
de incentivar os agentes 
comunitários de saúde, 
reforça o compromisso e 
o respeito que a adminis-
tração municipal de Mom-
baça tem com a categoria.

“Poucos municípios 
tomaram esta iniciativa 
no Estado, de pagar o 
14º salário aos agentes 
comunitários de saúde. 
Isso é uma forma de re-
conhecer a importân-
cia do trabalho dos ACS 
para Mombaça”, disse o 
prefeito.

Antônio Almeida volta a comandar 
a Prefeitura de Acopiara

estiveram com ele em toda 
a jornada politica, agrade-
ceu também a todos os 
partidos políticos que o 
ajudaram a conseguir a vi-
tória, a sua Vice Dra. Ana 
Patrícia e agradeceu prin-
cipalmente ao povo de 
Acopiara que clamou pela 
sua volta: “É com grande 
alegria e muita emoção 
que assumo novamente 
a prefeitura de Acopia-
ra, terra do lavrador que 
tanto amo, e por isso a 
minha dedicação será to-
tal a partir de hoje, pois 
estarei trabalhando incan-
savelmente para honrar 
os compromissos que fo-
ram assumidos durante a 
campanha, no entanto sei 
que esse ano será de mui-
to trabalho, de medidas 
austeras, mas não hesita-

rei em tomar as medidas 
enérgicas, as medidas du-
ras e necessárias para Aco-
piara voltar a crescer”. 

No mesmo dia pela ma-
nhã, foi realizado a elei-
ção da presidência do le-
gislativo acopiarense para 
o biênio 2017/2018, que 
tinha como candidatos o 
atual presidente Jurdan 
Teixeira e o candidato da 
atual situação Cicinho de 
Otaviano. O vereador Edu-
ardo Gaspar faltou à ses-
são, com isso o resultado 
da votação ficou empata-
do em 7x7 e por ser o ve-
reador mais velho, Cicinho 
acabou se tornando o novo 
presidente, com o verea-
dor Will Almeida sendo 
seu vice e os vereadores 
Mundoca e Ricardo Costa 
ficando como secretários.

Prefeito de Acopiara decreta 
estado de urgência e emergência 
financeira e administrativa

namento da máquina ad-
ministrativa para que a 
população receba um aten-
dimento mais humanitário. 
“Encontramos os hospitais, 
os postos de saúde e as 
repartições públicas em 
um estado deplorável. São 
resíduos sólidos despeja-
dos nas ruas e em terrenos 
baldios, podendo atrair 
doenças. Faltam profissio-
nais da saúde, educação 
e assistência social para 
atender todas as deman-
das, faltam materiais hos-
pitalares, de limpeza, pro-
dutos alimentícios, peças, 
acessórios, combustíveis 

dos veículos, enfim, faltam 
todos os tipos de serviços 
que são essenciais para o 
pleno funcionamento da 
administração. Há muito a 
ser feito, mas com empe-
nho vamos colocar a casa 
em ordem”, disse o prefei-
to ao assinar o documento.

Ainda segundo o atu-
al gestor, o ex-prefeito 
paralisou serviços bási-
cos, como coleta de lixo 
e atendimento nos postos 
de saúde, para punir in-
justamente a sociedade, 
o que pode ser caracteri-
zado como improbidade 
administrativa.

Subtenente Batista Sou-
sa, o “Linha Dura”, par-
ticipou dia 12, do pro-

grama Tribuna do Povo com 
Souza Neto da Rádio AM Tra-
piá, e em entrevista também 
ao site de notícias, CORREIO 
PEDRABRANQUENSE.

O subtenente veio a pú-
blico agradecer pelo o ca-
rinho e a receptividade da 
população pedrabranquense 
para com o trabalho da Po-
licia Militar, e parabenizar o 
trabalho do comando do pe-
lotão do município de Pedra 
Branca, onde tem a frente 
o 1° Tenente Evanildo, que 
em operações em conjunto 
com o Policiamento local, 
onde o Subtenente B. Sousa, 
ressalta que irá realizar ope-
rações no final de semana, e 
faz um alerta; “aqueles que 
tem suas motocicletas com 
descargas alteradas, nos 
dias em que eu ficar aqui, 
nos não vamos permitir essa 
zoada infernal, aqui princi-
palmente no centro da cida-
de. Quer fazer barulho?, tu 
procura os matos, tu quer 

“Pedra Branca merece respeito”, 
falou Subtenente B. Sousa o 
‘Linha Dura’

aparecer, levantar o pneu, 
empinar a moto? tu procu-
ra um campo. Ouvido não é 
pinico”, falou o subtenente 
“Linha Dura”.

Ainda ressalta aqueles 
que querem bagunçar, e fa-
zer barulho, irão encontrar 
uma “Linha Dura” pela fren-
te. “Quem não tiver gostan-
do, se mude, vá procurar 
outra cidade por que a chi-
bata vai cantar, quer andar 
com palhaçada, fazendo zo-
ada com descarga alterada, 
empinando moto na cidade, 
isso é uma molecagem. Pe-
dra Branca merece respei-
to”, finalizou o Subtenente.

O Subtenente B.Sousa, 
conhecido por ser um Poli-
cial “linha dura” que comba-
te o crime com veemência, 
onde veio ao Município de 
Pedra Branca juntamente 
com duas  equipe do FTA  CPI 
Norte o 1º Sgt PM Cleriton, 
Sd Cavalcante, Sd Delanio, 
Sd Guilherme, Sd R.Montei-
ro e o Sd Herácliton, com 
o objetivo de dar suporte e 
apoio ao Policiamento local, 

como também realizar varias 
operações com o objetivo de 
inibir e coibir praticas deli-
tuosas, como Roubo, furtos 
e homicídios no município 
Pedra Branca.

Sub Tenente B. Sousa, di-
vulga o seu telefone particu-
lar que é, (85) 99791-7273, 
além de outros dois números 
a disposição na viatura, que 
ficará com o Comandante,  
TIM – 99873-2819,  CLARO – 
99321-0381, os dois números 
ficará impressos na viatura 
Policial para que a população 
possa tomar conhecimento e 
ligar diretamente para fa-
zerem suas denúncias sobre 
qualquer ocorrência quan-
do solicitar. Para facilitar os 
trabalhos da Polícia Civil e 
Militar.

O Subtenente B. Sou-
sa, agradeceu o apoio dos 
vereadores Juscelino e Dr. 
Rodolfo, além do apoio do 
prefeito Antônio Gois, que 
vem dando todo o suporte 
necessário para garantir a 
segurança da população pe-
drabranquense.
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ICÓ ORÓS

A prefeita de Icó, Laís 
Nunes, se reuniu 12, 
em seu Gabinete na 

Sede da Prefeitura Muni-
cipal, com autoridades da 
segurança pública local.

Participaram da reu-
nião o Delegado Regional 
de Polícia Civil, Márcio 
Chalita; a Delegada da 
Mulher, Janaína Siebra; 
Comandante da Polícia 
Militar, Segisnaldo Me-
deiros; Secretário Muni-
cipal de Segurança Públi-
ca e Cidadania, Sargento 
Geilson Lima; Secretário 
de Relações Institucio-
nais, Neto Nunes, e, com 
o Procurador-Geral, Fa-
brício Moreira.

O tema foi relaciona-

Uma equipe de enge-
nheiros do Governo 
do Estado acompa-

nhado pelos secretários 
municipais de Icó, tendo 
a frente Edjalma Moreira, 
Ana Glesse e Geilson Lima, 

Os novos prefeitos 
eleitos e os novos 
secretários de Saú-

de dos municípios que 
fazem parte do consórcio 
Público de Saúde do Vale 
do Salgado, estiveram 
reunidos ainda no fim de 
dezembro para mais uma 
assembleia. A reunião 
acorreu no auditório da 
Policlínica Dr. Sebastião 
Limeira Guedes. 

Prefeita Laís Nunes reúne-se com 
segurança pública de Icó

do a onda de assaltos a 
cidadãos e comércio de 
Icó, ocorrida nos últimos 
dias, bem como, a for-
matação de uma grande 
operação policial para 
inibir a violência.

Segundo a prefeita, há 
poucos dias, ela foi rece-
bida pelo Governador do 
Estado, Camilo Santana, 
que comprometeu-se em 
colaborar com o municí-
pio e com as forças de 
segurança icoenses.

O projeto Raio de mo-
tos da Polícia Militar; o 
Batalhão de Divisas; o 
Pró-Cidadania; a guarda 
municipal; a polícia civil 
e militar, todos, já foram 
contatados para promo-

ver uma grande operação 
policial em Icó.

“Já estamos investi-
gando e tentando levan-
tar todas as informações. 
Como são sigilosas as 
ações, não posso divulgar 
agora. Mas a sociedade 
terá resposta dos órgãos 
de segurança em breve”, 
disse o delegado.

“Mesmo sem ser cons-
titucionalmente obriga-
ção do município, não 
posso ser omissa e nem 
ficar calada. O nosso 
povo está assustado com 
tantos atos de violência, 
desde de seguidos roubos 
ao patrimônio pessoal, 
como ameaças constan-
tes”, disse Laís Nunes.

Rodoviária de Icó está entre as 
prioridades da gestão de Laís Nunes

estiveram na manhã do dia 
9, visitando a Rodoviária 
para planejar e, iniciar a 
bom tempo, uma reforma 
adequada ao local.

Esse equipamento pú-
blico, porta de entrada 

ao município de Icó en-
vergonha toda a cidade 
para o Brasil.

A população aguarda 
essa reforma, Icó não 
pode ser comparada a 
terra de ninguém!

Distrito de Guassussê em Orós 
realiza 57 anos de história 

Consórcio Público de Saúde do 
vale do Salgado recebe novos 
prefeitos eleitos e secretários 
municipais de saúde

O encontro teve como 
propósito a apresentação 
do andamento das unida-
des e uma prestação de 
contas dos últimos meses 
e relatórios entregues 
para cada município con-
sorciado, além da cria-
ção de novas metas para 
serem compridas no pró-
ximo ano.

O objetivo da reunião 
era apresentar ao novos 

prefeitos e secretários 
como é o andamento da 
Policlínica e o CEO além 
dos mesmos conhecerem 
um pouco das unidades. 

Durante a assembleia 
a direção abriu a discus-
são sobre como pode-se 
melhorar ainda mais os 
atendimentos oferta-
dos. Apesar de hoje ser 
os melhores serviços de 
saúde público da região.

O 
Governo Municipal 
de Orós junto com 
a comunidade, rea-

lizaram dia 06 de janeiro 
o aniversário de 57 Anos 
do distrito de Guassussê. 

Contando com um 
show e muita animação 
da Banda Forró Sacode, 
Forró Maneiro e Forró 
de Catiguria. O even-
to também contou com 
um show de calouros 

com os moradores da 
comunidade, a iniciati-
va foi para incentivar e 
descobrir os talentos da 
comunidade. 

O Objetivo do even-
to foi resgatar a cultura 
local hoje bastante es-
quecida, principalmente 
pela maioria da nossa ju-
ventude, como também 
promover a valorização 
da diversidade cultural, 

tendo momentos de des-
contração e lazer para as 
diversas faixas etárias, 
podendo assim resgatar a 
tradição da festa. 

O Aniversário de Guas-
sussê foi uma excelente 
oportunidade de engajar 
diversas atividades cul-
turais e esportivas, assim 
como ampliar o conheci-
mento no resgate da nos-
sa historia e tradição.



CAMOCIM

GRANJA

A prefeita reeleita de 
Camocim, Monica 
Aguiar, e seu vice Chi-

quinho do Peixe, tomaram 
posse dia 1º de janeiro, 
primeiro dia do ano de 
2017, para seu segundo 
mandato à frente da ad-
ministração municipal por 
mais quatro anos. A ce-
rimônia foi realizada na 
Câmara dos Vereadores 
e contou com a presença 
também do deputado es-
tadual Sergio Aguiar e de 
todos os vereadores elei-
tos para o legislativo. 

Em seu discurso de 
posse, a prefeita Monica 
Aguiar, fez questão de 
agradecer todos os ca-
mocinenses pelo voto de 
confiança depositada nas 
urnas onde se tornou a 
primeira mulher prefeita 
de Camocim a conseguir 
se reeleger. Monica, tam-
bém relatou as dificulda-
des encontradas no seu 
primeiro mandato, as es-

O 
ano novo em Granja 
iniciou com a posse 
da prefeita eleita 

Amanda do Romeu, do 

Cumprindo o compro-
misso de cada vez 
mais valorizar os 

profissionais da Educação 
do Município, a Prefeita 
Monica Aguiar autorizou o 
pagamento de um abono 
salarial para os Professo-
res da Rede Pública de En-
sino, que foi devidamente 
depositado no dia 4 de ja-
neiro nas contas dos Ser-
vidores.

Este recurso é prove-
niente do Fundo de De-
senvolvimento da Edu-
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Monica Aguiar toma posse para o seu segundo mandato
tratégias para conseguir 
concluir essa etapa com 
salários em dias e obras 
em conclusão, além de 
alerta para dificuldades 
futuras. “2017 será um 
ano de muitos desafios, 
mas quero dizer a todo 
povo camocinense que 
estamos preparados para 
enfrentar esses obstá-
culos, pois o que poder 
fazer de melhor para o 
nosso município, a gente 
vai fazer, buscando re-
cursos para o município, 
como eu sempre fiz nes-
tes quatro anos”, disse a 
prefeita.

O vice-prefeito Chiqui-
nho do Peixe fez questão 
de frisar que Monica Aguiar 
tem uma gestão compro-
vadamente bem avalia-
da. Com a certificação do 
Selo Unicef, sendo eleita 
a melhor prefeita cearen-
se segundo a PPE Eventos, 
entre outras premiações, 
Chiquinho considera Moni-

ca uma das maiores gesto-
ras do Ceará. 

O dia da posse também 
marcou a eleição da nova 
mesa diretora da Câmara 
Municipal de Camocim. 

Por 10 votos a 5, o Verea-
dor Kléber Veras (PDT) foi 
eleito o novo Presidente 
da Câmara. Ele disputou 
o cargo com o Vereador 
Marcos Coelho (PSDB). 

Com sua vitória, a mesa 
diretora terá Oliveira da 
Pesqueira (PC do B) como 
Vice-Presidente, Lúcia da 
Ematerce (PDT) na primei-
ra secretaria e Dr. Ismael 

como 1º secretário.  Com 
o resultado, a Prefeita Mo-
nica Aguiar (PDT) entrará 
em seu segundo mandato 
consecutivo mantendo o 
legislativo como aliado. 

Prefeita Amanda do Romeu toma posse e destaca continuidade 
das conquistas em Granja

Vice Gui e dos vereado-
res eleitos. A cerimônia 
de posse ocorreu no Ple-
nário José Garcez Rocha, 

na Câmara Municipal. 
Logo após o evento foi 
realizada uma Missa na 
Igreja Matriz de São José. 

Em seu discurso de 
posse, Amanda falou so-
bre dar continuidade ao 
legado de seu tio e ex-
-prefeito Romeu Aldigue-
ri a frente da administra-
ção municipal de Granja, 
ao qual fez questão de 
agradecer a confiança 
dada por ele e destacou 
os pontos positivos de 
sua gestão, como os ín-
dices e parâmetros ofi-
ciais de saúde, na educa-
ção onde ressaltou as 14 
Escolas Nota Dez e as 3 
escolas granjenses entre 
as melhores do país, no 
social, geração de em-
prego e renda: “Granja 

hoje está bem melhor, 
está anos luz a frente do 
que era antes, destacou 
a nova prefeita. 

Amanda também des-
tacou as dificuldades 
que deverá ter nesse 
início de mandato de-
vido à crise financeira 
que hoje o Brasil passa, 
mais que com a força de 
vontade, empenho e de-
dicação, além de contar 
com o apoio total do seu 
tio Romeu Aldigueri com 
sua experiência políti-
ca e administrativa, no 
qual foi nomeado como 
procurador geral do 
município.

Prefeitura de Camocim paga abono para os servidores da Educação

A nova gestora não 
deverá ter muitas dificul-
dades para dar continui-
dade, já que tem maio-
ria no legislativo e um 
secretariado de primeiro 
nível. Amanda encontra 
uma Prefeitura saneada, 
adimplente, com todas 
as certidões em dia, salá-
rios e obrigações contra-
tuais, sociais e previden-
ciárias quitadas e com 
saldo positivo financeiro 
de R$ 7.907.040,78 (sete 
milhões novecentos e 
sete mil e quarenta reais 
e setenta e oito centa-
vos) em caixa nas contas 
bancárias da Prefeitura.

cação Básica – FUNDEB, 
totalizando mais de RS 
1.653.000,00.

O Fundo de Manuten-
ção e Desenvolvimento da 
Educação Básica e de Va-
lorização dos Profissionais 
da Educação (FUNDEB) 
atende da Creche ao Ensi-
no Médio, constituindo-se 
um importante compro-
misso da União com a Edu-
cação Básica, na medida 
em que aumenta em dez 
vezes o volume anual dos 
recursos federais, finan-

ciando todas as suas eta-
pas, reservando também 
recursos para os progra-
mas direcionados a jovens 
e adultos.

A estratégia é distribuir os 
recursos pelo país, levando 
em consideração o desenvol-
vimento social e econômico 
das regiões — a complemen-
tação do dinheiro aplicado 
pela União é direcionada às 
regiões nas quais o investi-
mento por aluno seja infe-
rior ao valor mínimo fixado 
para cada ano.

A destinação dos in-
vestimentos é feita de 
acordo com o número de 
alunos da Educação Bási-
ca, com base em dados 
do censo escolar do ano 
anterior. O acompanha-
mento e o controle social 
sobre a distribuição, a 
transferência e a aplica-
ção dos recursos do pro-
grama são feitos em es-
calas federal, estadual e 
municipal por conselhos 
criados especificamente 
para esse fim.
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Parabéns a secretária 
de Assistência Social do 

município de Tauá, dona 
Hilma Carvalho, que 
dia 22 de janeiro completa 

mais um ano de vida. 
Desejamos muitas felicidades, 

paz, saúde e sucesso.

Parabéns a 
Elizângela Viana, 

aniversariante do dia 02 de 
fevereiro. Desejamos muitas 

felicidades, paz, saúde e 
sucesso.

Desejamos muitas felicidades, 
saúde e paz ao empresário 

Júnior Arasoft 
em Tauá, aniversariante

 do dia 08 de janeiro. 
Parabéns.

Muitas Felicidades,
 paz, saúde e sucesso ao 

amigo Anderson 
Oliveira de Orós, 

que aniversariou dia 08 de 
janeiro. Parabéns.

Parabéns a 
Geisa Simonelly

 em Tauá, aniversariante
 do dia 11 de janeiro. 

Desejamos muitas felicidades, 
saúde, paz e sucesso.

Parabéns ao empresário 
tauaense Luís Júnior, 
que comemorou ao lado de 
amigos e familiares a mais 

um ano de vida dia 30 de 
janeiro. Desejamos muitas 

felicidades, paz, saúde e 
sucesso. 

Muitas felicidades a 
Dona França, 

proprietária do França’s 
Buffet, esposa do Assis do 

BNB, aniversariante do dia 29 
de janeiro, desejamos muitas 

felicidades, paz, saúde e sucesso.

Parabéns ao tauaense 
Pedro Luís, 

que comemorou mais um 
ano de vida dia 05 de 

fevereiro. Desejamos muitas 
felicidades, paz, saúde e 

sucesso. 

Especialização em Cirurgia de Joelho
SBA SBCJ

Consultório:
Rua José de queiroz Sampaio, 023

Centro - Boa Viagem - CE

Dr. Agripino R. G. Magalhães
Ortopedia e Traumatologia

Membro Titular da SBOT
CRM - 3495

Fone:
(88) 3427.2526

Tim (88) 98724-0289

# Gente do Sertão 

Parabéns a todos aniversariantes do mês

COMPROMISSO
COM VOCÊ

INOVAÇÃO

QUALIDADE

RAPIDEZ

Cartazes | Santinhos | Adesivos | Folders | Convites | Panfletos 
Malas Diretas | Jornais | Revistas | Leques | Praguinhas | Banners | etc 

85 3252.2431 9 9964.0698

Com o objetivo de ga-
rantir a organização 
do trânsito da cida-

de, a prefeita Sonia Costa 
participou de uma audiên-
cia com o superintenden-

Prefeita viabiliza junto ao DETRAN sinalização 
para ruas e avenidas de Madalena

te do Detran do Ceará, Dr. 
Igor Pontes.

O encontro teve 
como pauta a viabiliza-
ção de sinalização ver-
tical e horizontal em 

algumas ruas da cidade, 
onde existe a carência 
de orientação através 
de placas e faixas para 
uma melhor fluidez no 
trânsito.

MADALENA

A prefeita esteve acom-
panhada do seu esposo 
Adriano Costa, do vereador 
Paulo Cezar e do Chefe de 
Gabinete do Deputado Audic 
Mota Walfrânio Coutinho.
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O prefeito de Cau-
caia,  Naumi 
Amorim, entre-

gou pedido formal ao 
ministro da Saúde, 
Ricardo Barros, de 30 
vagas do Programa 
Mais Médicos do Brasil, 
para atender o muni-
cípio de Caucaia. O 
documento foi entre-
gue durante encontro 
do ministro com pre-
feitos, realizado em 
Fortaleza. Da reunião, 
participou também o 
secretário municipal 
da Saúde, Moacir Soa-
res, além do governa-
dor do Estado, Camilo 
Santana.

O prefeito de Cau-
caia, Naumi Amo-
rim, anunciou no 

dia 14, durante visita 
ao Mercado Municipal 
Juaci Sampaio Pontes, 
no Centro, que solici-
tou estudo de viabilida-
de para suspensão das 
taxas cobradas aos per-
missionários, até que 
as obras do mercado 
sejam concluídas. Caso 
a medida seja viável, a 
Prefeitura encaminhará 
mensagem para a Câ-
mara Municipal.

Esta foi a primeira 
visita de Naumi Amo-
rim ao equipamento 

Naumi Amorim solicita ao 
ministro da Saúde 30 novos 
médicos e 38 consultórios 
odontológicos para Caucaia

De acordo com da-
dos da secretaria mu-
nicipal, das 77 equipes 
do Programa Saúde da 
Família, em funcio-
namento, apenas 42 
contam com médicos. 
“Tenho dito que a saú-
de é uma prioridade 
e por isso vou correr 
atrás de ajuda esta-
dual e federal para 
transformar a reali-
dade da nossa Cau-
caia”, afirmou Naumi 
Amorim. Em 2016, por 
exemplo, apenas 59% 
da população do mu-
nicípio teve cobertura 
da atenção básica da 
saúde.

Odontologia
Ainda durante o en-

contro, prefeito e se-
cretário solicitaram a 
doação, por parte do 
Ministério da Saúde, de 
38 consultórios odonto-
lógicos para atender às 
equipes já cadastradas 
no município, mas que 
encontram-se sem condi-
ções de funcionamento. 

“Atualmente encon-
tra-se com uma preca-
rização do sistema lo-
cal de saúde, sua rede 
de atenção encontra-
-se defasada, e radio-
grafia da saúde pública 
é preocupante”, des-
tacou Moacir.

Naumi Amorim visita Mercado 
de Caucaia e anuncia que 
pretende suspender taxa

público, após assumir a 
Prefeitura. “O merca-
do é o coração da cida-
de e apesar do descaso 
nos últimos anos, com 
as mães e pais de famí-
lia que dele tiram seu 
sustento, ele agora vai 
receber a atenção que 
merece”, destacou o 
prefeito. No mercado 
do Centro são aproxi-
madamente 500 per-
missionários. As taxas 
cobradas a cada um 
chegam a R$ 50 reais.

Agenda
Ainda da visita ao 

mercado, Naumi e o 

secretário do Turis-
mo, Paulo Guerra, 
visitaram a praia do 
Cumbuco, que po-
derá receber a sede 
da Secretaria de Tu-
rismo. De lá, a co-
mitiva seguiu para 
visita às margens do 
Rio Maranguapinho, 
no bairro São Miguel, 
onde o chefe do exe-
cutivo municipal con-
feriu a situação das 
famílias que residem 
no bairro e solicitou 
aos técnicos da pre-
feitura, projetos de 
melhorias para àque-
la população.


